

Boletín N°	D	M	A
018	10	03	2015

“UNO DE CADA DIEZ COLOMBIANOS PUEDE TENER ALGÚN GRADO DE ENFERMEDAD RENAL”

- Según expertos el incremento de casos de la enfermedad crónica en el país se debe a la falta de información.
- La evolución de la enfermedad puede tomar muchos años y los síntomas aparecen cuando la pérdida de la función del riñón es superior al 70%.
- Personas con mayor riesgo de enfermedad renal: pacientes con diabetes, hipertensión arterial, obesidad o antecedentes de afectación renal.
- Conocer causas y cuidados, principal herramienta para prevenir la enfermedad renal o sus complicaciones.
- Grupo Coomeva sector salud ofrece conferencias **gratis** para la comunidad este jueves 12 de Marzo de 1 a 5 de la tarde en el Aula Máxima de la universidad Santiago de Cali sede Pampalinda.

Día a día aumentan los afectados por deficiencia renal, en la actualidad más o menos cuatro millones y medio de personas presentan algún grado de deterioro en dicho órgano, hoy se están atendiendo a más de veinte mil pacientes en tratamientos de diálisis y cerca de 3.500 trasplantados, según la Asociación Colombiana de Nefrología.

“La Enfermedad Renal Crónica se define como la pérdida progresiva (por 3 o más meses) e irreversible de la función de los riñones, cabe recordar que los riñones filtran la sangre y unas de las funciones más importantes del riñón es la limpieza y el equilibrio químico de la sangre. La evolución de la ERC puede tomar muchos años y sus manifestaciones clínicas aparecen cuando la pérdida de la función del riñón es superior al 70%; incluso en estados muy avanzados de la enfermedad los síntomas y signos no son muy evidentes, por lo tanto su diagnóstico puede ser difícil” informa el Dr. Juan Pablo Mora, Gestor Nacional de Riesgo en Salud Cardiovascular de Coomeva EPS.

Sin embargo, existen algunas molestias frecuentes que pueden ser signo de alarma: hinchazón, fatiga, palidez, dificultad para concentrarse, náuseas, vómito, diarrea, hipo, tos con sangre, convulsiones. En cuanto a las complicaciones la enfermedad renal puede traer consecuencias devastadoras para la salud, entre ellas la elevación de la presión arterial, anemia y enfermedad cardíaca y vascular.

“Las personas que tienen más riesgo de presentar Enfermedad Renal Crónica son aquellas con enfermedades crónicas como la diabetes, la hipertensión arterial, la obesidad o antecedentes de afectación renal”, explica el doctor Mora.

Comprometidos con la salud de los colombianos Coomeva a través de su empresa prestadora de servicios de salud **SINERGIA** junto con La Universidad Santiago de Cali, invitan a toda la comunidad al ciclo de conferencias que se llevará a cabo el próximo jueves 12 de Marzo por el Día Mundial del Riñón. El evento será a partir de la 1 y hasta las 5 de la tarde en el Aula Máxima del campus universitario sede Pampalinda.

BOLETÍN de Prensa



Boletín N°	D	M	A
018	10	03	2015

Durante el encuentro se abordarán temas como: Derechos y Deberes de los pacientes renales; Consecuencias de no cuidar el riñón; Consumo de agua; Cómo cuidarse cuando el riñón está enfermo; entre otros.

La entrada al evento es totalmente gratuita para todos los interesados.

Mayores Informes:

Clarena Quintero Quintero

Comunicadora Social

Regional Suroccidente

TEL: (2) 511 0000 Ext: 21609

Cra 61 No. 9-250 piso 6

Cel: 321 831 8718

Cali, Colombia

clarena_quintero@coomeva.com.co